

令和2年度  
吉岡中学校  
学校だより  
7月1日号

大志にいだみ 希望を燃やす 生徒と教師



# 健児が丘

誠実てらす吉岡中学校

## 【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒



## 野原教育長さんの手紙

FMクマガヤで放送されたもの

拝啓

木々の緑に夏の訪れを感じる今日この頃、お健やかに過ごしていることと存じます。

熊谷市にお住まいのみなさま、こんにちは。熊谷市教育委員会教育長の野原晃でございます。

長い臨時休業期間が終わり、いよいよ6月1日月曜日から学校が始まります。臨時休業が始まり3ヶ月。この3ヶ月を乗り越えることができたのは、熊谷市にお住まいのみなさまのおかげだと私は思っております。本日はみなさまに御礼を述べるため手紙を書かせていただきました。

まず、熊谷市に住んでいる児童・生徒のみなさん。

臨時休業中も一生懸命課題に取り組んでいたこと、先生方から聞いています。3月2日に臨時休業が始まり、不安な気持ちや、やりきれない気持ちがあったと思います。この3ヶ月当たり前のことが当たり前でできないもどかしさやあせりもあったでしょう。学校に行けない・友達と会えないという不安や悲しみの中でも、困難に負けず、今できることを精一杯取り組んできてくれました。そんな強くたくましいみなさんは私の誇りであり、熊谷市の宝です。どうもありがとうございます。

保護者のみなさん。突然の臨時休業から3ヶ月。常に子供たちの命のことを第一に考えていただきました。自分の生活も変化する中、家でお子さんへの学習支援、食事の準備等本当に大変だったことと思います。しかし、保護者のみなさんがお子さんに寄り添い、励まし生活して下さったおかげで学校には来週から子供の笑顔が戻ります。また、分散登校中も登下校の見守りをしていただきました。地域の子供も自分の子供と同様大切にしてくださいましたこと、大変うれしく思っています。また、この3ヶ月、市から出される方針を理解し、ご協力いただいたこと、心より感謝申し上げます。

そして、地域のみなさん。臨時休業中にも、子供たちの健康を気遣い、気にかけて、声をかけてくださいました。また、分散登校中も登下校の見守りをしてくださいました。自分の子供のように、あたたかく優しい心で熊谷の子供たちに接して下さっていること大変感謝しております。熊谷市は「地域みんなで子供を育てている」ということを改めて感じることができました。熊谷市に住んでいるすべてのみなさんが、ワンチームとなり頑張ってくれたからこそ、この度の未曾有の事態を乗り越えることができつつあります。幡羅高等学校の『家庭心得』には、「教育の道は、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、世間の教えで実がなる」とあります。この非常事態の最中でも熊谷の子供たちが強い心をもち困難を乗り越えられたこと、目標を見失わず絶えず努力できたことは、すべて学校・家庭・地域の協力があってのことだと私はとらえています。学校では、一人ひとりの健康状態をしっかりと把握するとともに、3密を避け、子供たちの命を第一に考えた教育活動を進めて参ります。こまめな手洗いうがい、マスクの着用、人との距離の取り方など引き続きコロナ対策を指導し、熊谷市教育振興基本計画のもと、「すべては子供たちのために」を合い言葉に学校・家庭・地域で手を取り合い、共に学力日本一を目指して参ります。

結びになりますが、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。 敬具

## 当たり前前が当たり前前ができる幸せ

熊谷市立吉岡中学校長 井出 徹

皆さんやっと全員でそろいましたね。新しいクラスで、これから3月まで仲良く過ごしていきましょう。今朝の皆さんのようすを見ていると、無言で整列し正しい姿勢で開始を待っており中学生としての基本がしっかり身につけていると感じました。そして、新しい生活が始まるという期待と、久しぶりに会えた友人との再会を心から喜んでいるようすがうかがえました。先生方も、この日をとっても楽しみにしていました。当たり前前が当たり前前ができるという喜びを忘れず、新型コロナウイルスという壁に打ち勝っていきましょう。

4月の始業式の時にお話ししましたが、もう一度「アフリカに行った靴屋の話」をしたいと思えます。靴屋のAさんは、アフリカに行ったときに全員が裸足であるのに困惑し、「これでは靴は売れない。」と帰国したそうです。それに対し、靴屋のBさんは、「靴の良さをみんなに伝えれば、いくらでも靴が売れる」と考え、営業を始めたそうです。AさんBさんのどちらが成功したか、皆さんにはわかることと思います。

今回の長期の休業を、「十分休養がとれたから、これから頑張る今までの分を取り戻していこう」というように前向きにとらえ、力をつけていきましょう。

ここで、星野富弘さんの「美しい今」という詩を贈ります。

暗く長い 土の中の時代があった  
いのちがけで 芽生えた時もあった  
しかし草は そういった昔を ひとつも語らず  
もっとも美しい 今だけを見せている

星野富弘「あなたの手のひら」より

今までの休みを栄養に変え、成果というきれいな花を咲かせましょう。(R2.6.22 全校集会の話より)



小島先生の話真剣に聞くようす(6/22)

## 吉中検定自然編

吉岡中学校ホームページで「吉中検定・自然編」を掲載しています。すでにご覧になった方もたくさんいらっしゃると思いますが、日曜日から月曜日に出題され、翌週の日曜日に答えを掲載しています。

第1回は、校内に咲いている花について写真を掲載し、その花の名前と生育している場所を答えるというものでした。第2回は野鳥、第3回は果実、第4回はあじさい、第5回は日食に関する問題を出題しました。

第5回に出題した問題を掲載します。ぜひ、ご家族で答えを考えて下さい。

地球で金環日食が見えているとき、宇宙から地球を見るとどのように見えるでしょうか。

- ア 地球の一部分が薄暗く見える
- イ 地球全体が薄暗く見える
- ウ 大きな変化は見られない

\* 答えは、吉岡中ホームページに出ています。ホームページを開いて答えを見てみましょう。



2012年の金環日食

7月の予定			
日	曜	行事予定	完全下校
1	水	ハッピー愛語 DAY トイレ改修開始 防災訓練	18:00
2	木	くまなび 歯科検診 13:30 P:学年学級	16:30
3	金	卒業アルバム写真撮影	18:00
4	土	授業日	15:00
5	日		
6	月	生徒朝会(安全)	17:00
7	火	3年第1回実力テスト	18:00
8	水	PTA 役員会	18:00
9	木	埼玉県学力学習状況調査 P:数検 くまなび	16:30
10	金	眼科検診 10:00	18:00
11	土	授業日 ハッピー愛語 DAY	15:00
12	日		
13	月	尿検査2次(16日まで)	17:00
14	火	全校朝会(学級委員任命)	18:00
15	水	生活アンケート	18:00
16	木	P:生徒会 くまなび	16:30
17	金	木曜時程 部活動中止	18:00
18	土	授業日	15:00
19	日		
20	月	ハートフル学級①	17:00
21	火	生徒朝会(図書)ハートフル学級② ハッピー愛語 DAY	18:00
22	水	ハートフル学級③	18:00
23	木	海の日	
24	金	スポーツの日	
25	土		
26	日		
27	月	4時間授業 教育相談・家庭訪問 ハートフル学級④	16:00
28	火	4時間授業 教育相談・家庭訪問 ハートフル学級⑤	16:00
29	水	4時間授業 教育相談・家庭訪問 ハートフル学級⑥	16:00
30	木	4時間授業 教育相談・家庭訪問 ハートフル学級⑦	16:00
31	金	4時間授業 ハートフル学級⑧ ハッピー愛語 DAY 夏休み前授業最終日 給食最終日	13:10

R2 キャッチフレーズ  
誠実 チーム吉中

8月の予定  
1日~23日夏期休業日  
24日 授業開始  
22日 親子奉仕作業  
31日 小中合同避難訓練